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No dia quatorze de setembro de dois mil e quinze, das nove horas ao meio dia, realizou-se a trigésima quinta 

reunião do Conselho Superior do IFCE, no auditório Castello Branco, no campus de Fortaleza. 
PRESENÇAS: 

Estiveram presentes o Presidente do Conselho Superior, Professor Virgílio Augusto Sales Araripe e os 
conselheiros a seguir nominados: 
Representação Docente Representação Técnico-administrativa 
Luiz Alcides Picanço de Andrade Antônio Carlos Sousa da Ponte 
Roberto Henrique Dias da Silva Katiane Sampaio de Sousa 
Representação dos Diretores-Gerais Teresinha de Sousa Feitosa 
Amilton Nogueira de Vasconcelos Representação das Entidades dos Trabalhadores 
Antônio Moisés Filho de Oliveira Mota Venício Soares de Oliveira 
Eder Cardozo Gomes Representação dos Egressos 
José Façanha Gadelha João Bosco Andrade de Morais 
ABERTURA DA REUNIÃO: O presidente abriu a reunião saudando a todos e solicitou à secretária que procedesse 

à leitura da ata. A ata foi aprovada sem restrições.  

APRESENTAÇÃO DOS PROJETOS PEDAGÓGICOS DOS CURSOS DE ESPECIALIZAÇÃO: Foram 

apresentados os projetos pedagógicos dos cursos de especialização lato sensu em Gestão de Qualidade e Segurança 

dos Alimentos, do campus de Sobral, em Análise Ambiental, do campus de Camocim, de Gestão em Políticas 5 
Públicas, do campus de Canindé, de Meio Ambiente e Desenvolvimento Regional, do campus de Acaraú, e a pós-

graduação em Orientação e Mobilidade. Em seguida, foi apresentado o projeto em Mestrado Profissional em 

Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para Inovação. O professor Roberto Henrique perguntou se os 

campi possuíam estrutura física e de pessoal para a oferta dos cursos. Os coordenadores enfatizaram que sim. Em 

votação, os cursos foram autorizados. 10 
DISCUSSÃO SOBRE A PROGRESSÃO DOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS: O pró-reitor de Gestão de 

Pessoas, Ivam Holanda historiou sobre o processo para a concessão dos benefícios aos técnicos e a legislação que 

subsidiou a parada de sua implantação. Como encaminhamento, será composta uma comissão formada pelos 

conselheiros Amilton Vasconcelos, Teresinha de Sousa, Katiane Sampaio, 2 servidores da Progep, 2 do comando 

geral de greve, contando, ainda, com participação da assessoria jurídica. 15 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: O professor Roberto Henrique solicitou a inclusão da revisão do 

regulamento dos colegiados de cursos na pauta da próxima reunião. O professor Alcides questionou sobre a 

remarcação das férias docentes, considerando o período de greve. O professor Virgílio informou que a programação 

seguirá o calendário acadêmico. 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. 20 
 Ata da 35ª reunião (ordinária) do CONSUP, em 14/09/2015. 


